# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA





名古屋千種ロータリークラブ

1982年 8月24日 火曜日 12:30

みんなにロータリーを-ーみんなに奉仕を Serve People Share Rotary -

No. 43 (1983~1984)

1983~84年度RI会長 ウィリアムE. スケルトン

## 第87回例会昭和59年5月8日(火)晴

# ◇"我等の生業"

# ◇出席報告

会員 53(54)名 出席 35名

出席率 66.04% 前 回 5月1日 (修正出席率)100%

make up

秋山君(5/7中),古川君(5/2和合),浜口君(5/7 空港)、橋本君(5/7中)、石田君(4/27港)、加藤(敏) 君(5/2名北),木全君(5/1名東),久保田君(5/7空 港), 三輪君(5/6尾張中央), 大口君(4/26 瑞穂), 鈴木區)君(4/26 瑞穂), 和田君(4/28 守山)

#### ◇ビジター紹介 6 名

#### ◇ニコボックス

武内君(本日卓話をさせて頂きます),新美 君・菅原君(先日の市内RCゴルフ懇親会で 最下位となり),松居君(同じくゴルフ懇親 会のチームリーダーとしてお役に立てず申し わけありません),浜口君(ホームクラブ御 無沙汰しました)

### ◇奥澤 ガバナーより委嘱状を手交

第 260 地区「1984~85 年度地区役員及び 委員会委員|に水野民直前会長が職業奉仕研 究小委員会委員長。及び竹内会長がロータリ の友委員会委員にそれぞれ奥澤ガバナーよ り委嘱され受諾いたしました。

#### ◆三輪幹事報告

- 1. 第260地区長野北RCの認証状伝達式(59. 6/24)の御案内が来ておりますので参加希 望者は事務局までお申し出下さい。
- 2. 本日例会終了後, 臨時の理事役員会を行 いますので理事。役員の方はお残り下さい。

## ♦竹内会長挨拶

J。H。デュナンという男がいました。 唐突に 申し上げてもお判りになりませんでしょうが 彼は1901年に第一回のノーベル平和賞を受 賞しております。わざわざ彼のために平和賞 が創設されたと申しても過言ではないでしょ う。それ程彼の行学は全世界から賞讃され評

価されました。

1859年、イタリア統一戦争の際。旅行者と してソルフェリーノの戦場を通りかかったスイ スの青年実業家J。H。デュナンは戦場に打捨て られて苦しんでいる傷病兵の惨状をみて同じ 人間同志が何事ぞ---と篤志家を糾合して看護 に当ったのが始まりでこの時の見聞記が『ソ ルフェリーノの思い出』という記録でありその 中で彼は戦争中の救護組織の必要性を強く訴 えたのであります。

その影響は極めて大きく当初軍人とか法律家 等所謂5人委員会を組織し、種々研究したも のをスイス政府が支援し1863年ジュネーブで 16ケ国が参加する国際会議が開催され翌64年 にはジュネーブ(赤十字条約)が調印され国際 赤十字が発足しました。今から120年昔の事 です。

私の赤十字に対する認識は極めて浅薄なも のですぐナイチンゲールや赤い羽根運動を思 い浮かべるのですが, 戦時中は勿論ですが平 和時にも『博愛』の錦の御旗のもとに災害の 救護活動とか青少年の奉仕精神の涵養のため の運動であるとか, 最も普遍的には病院。助 産院等による医療奉仕の活動がよく知られて いる処であります。

赤十字の運営には4つの原則があり、(1)公 平,(2)政治経済宗教上の自主独立,(3)普遍。 (4)各国赤十社の平等が挙げられます。人類。 国籍, 階級にとらわれず公平にというのは当 然でしょうし, 又。政治経済。宗教に超越す るのも理解出来ます。各国赤十字社は各国国 民の寄付金により運営され,経営面での援助 は各赤十字社間相互になく国際本部からも出 資はしないのが特色の様です。西R.C.が30 周年の記念事業に300万円を献金されたのは 皆様御承知の通りであります。

R。C。の組織と類似している点もあります

が,経済的にR.C.がR.I.中心に動いている のに対し赤十字は本部こそスイスのジュネー ブにありますが各国夫々が独立して活動して いるのが大きな違いでありましょう。

赤十字の提灯をもつ様な挨拶になりましたが,実は今日 5 月 6 日は赤十字運動の提唱者  $J_{\circ}$  H。デュナン の誕生日を記念しての国際赤十字デーなのです。

R。C. 発足の1905年のシカゴでのポール。 ハリスの動機を思い出しながら御紹介申し上 げた次第です。

#### ◆講演

"シルクロード雑感"

会員 武内 清 君



シルクロードという 名は、ドイツの地理学 者リヒトホーフェンが 可けた"絹の道,中国 訳されたもので、中国 名では"絲綢之路,」の はとりでマユから糸を ほとりでマユから糸を

繰り、強くて光沢のある組が織られ。それが 駱駝の背に積まれ、砂漠やオアシスを通り。 はるか西の地中海の町々に運ばれたというこ とから、この名がつけられたという。

美しい,何となくロマンを感じる名前である。しかし,本当のところはどんな処だろうか?実際に行ってみた現地は砂れきの砂漠か,一木一草もないはげ山ばかりで,人々が日々の生活をすることも容易でない。極めて厳しい自然環境で,荒涼とした世界であった。その名のもつイメージとは全く逆の,とてもロマンを感ずるような処ではない。

その昔, この道を人々が往来し、遠くはロ ーマまで絹を運んだのが,とても信じられな い気持ちであった。だが, 現実に玄奘三蔵は 16年の歳月をかけて、この道を往来し。遠 く印度から経典を長安に持ち帰ったし。彼が 途中に立ち寄ったという, 高昌国もトルファ ン近郊に千年以上の歴史を秘めて私の目の前 にあった。いまさらながら, 厳しい自然と, 永い年月と闘いながら, この交易路を往来し た昔の人々の勇気と忍耐には驚かされる。と ころで, シルクロードは異国の珍しいさまざ まな品物を運んできたが,私たち日本人にと ってとりわけ大きな意味をもつのは, 仏さま を運んできたことではないだろうか。トルフ ァン郊外のベゼクリク千仏洞, 敦煌の鳴沙山 にある莫高窟, 蘭州の黄河上流にある炳霊寺 石窟など,河西回廊のシルクロードは仏教遺 跡が数多く, "絹の道 "というより, むしろ "仏の道 "といった方が、はるかに判りやす

い。

## ♦住所変更のお知らせ

会 員 浜口 龍男 君 自宅住所 名古屋市千種区清住町 3-9

#### ♦ 住所表示変更のお知らせ

会 員 加藤 大豊 君

自宅住所 名古屋市千種区今池南 12-22

会 員 宮尾 紘司 君

事業所 名古屋市千種区春岡 1-5-4

池下トーホービル 401号 (自宅:池下トーホービル505号) 公認会計士 宮尾紘司事務所

会 員 水野 賀續 君

事業所 名古屋市千種区今池南 5-8-12 水野建設㈱

会 員 和田 正敏 君

事業所 名古屋市千種区今池南 25-5 和田内科病院

# --- 長野北R C認証状伝達式のご案内 ---認証状伝達式プログラム

〈日時〉

昭和59年6月24日(日)

登録受付 12:00~13:30

式 典 13:30~14:50

祝 宴 15:00~16:30

友愛の広場 12:00~13:50

〈会場〉

ホテル長野国際会館

長野市県町576 (長野県庁前)

記念ゴルフ大会

〈期日〉

昭和59年6月25日(月)

〈場所〉

長野カントリークラブ

〈時間〉 8:00 a.m. 集合

8:30 a.m. 開会式

9:00 a.m. スタート

詳細は事務局までおたずね下さい。

#### ♦例会変更のお知らせ

5月17日(木) 名古屋東南RC 職場例会の為,

12:00より日本特殊陶業㈱ 小

牧工場にて

5月22日(火) 名古屋名東RC 春の家族会の 為,5/24に京都旅行

#### ◇次回例会

5月13日(日) の春の家族会の為, 15日(火)の例 会はございません。

# ◆次々回例会 (5月22日)

S A A , 社会奉仕, 青少年奉仕, 国際奉仕。 ロータリー財団各委員会報告